

**Grupo Covadonga**



A la izquierda, jugadoras cadetes llamadas a la selección asturiana; a la derecha, las grupistas integrantes de la selección asturiana infantil. | RACC

# El voley grupista muestra su potencial en Asturias

El equipo juvenil suma un nuevo campeonato regional y dieciséis jugadoras, ocho infantiles y ocho cadetes, son llamadas a la selección

J. J. GIJÓN

El Equipo Juvenil "A" que entrena Pablo Méndez, se ha proclamado Campeón de Asturias en categoría juvenil femenina, al resultar ganador de la final a cuatro disputada en Ribadesella en la que se impusieron en la final por 3-0 a La Curtidora. El equipo avilesino se clasificó para la final al vencer por 3-1 a La Calzada.

Para llegar a la final las grupistas vencieron en la semifinal al equipo "B" del Grupo que entrena Rocío Fuente por 3-0 y que quedó y que finalmente acabó en cuarta posición. El equipo gijónés logró

meter en la final a cuatro a sus dos equipos de esta categoría lo que confirma el poder de la cantera grupista. Las campeonas no han cedido ni un sólo set en esta fase final y ahora se centran en preparar el Campeonato de España de la categoría que tendrá lugar próximamente en la localidad madrileña de Alcobendas.

El equipo campeón está formado por: Lucía Álvarez, Cristina Álvarez, Cristina García, Paula Tejedor, Thalfá Estévez, Lidia Pérez, Cristina Chamoso, Ana Rodríguez, Celia Rodríguez, Carolina Rodellar, Celia Noguero, Paula Blanco, María Martín y Giovanna López.



Equipo juvenil que logró el título regional en el podio. | RACC

Otro ejemplo del potencial de la cantera grupista de voleibol es la masiva llamada de jugadoras de las categorías infantil y cadete para formar parte de las respectivas selecciones asturianas que la próxima semana, del 30 de marzo al 2 de abril, disputarán el Campeonato de España en Murcia.

Las seleccionadas en categoría infantil son: Elena Rodríguez, Paula Lorenzana, Ana Martín, Marta Fernández, María Junquera, Covadonga Mitre, Lucía Montes y Ariana Morán que estarán a las órdenes de dos técnicos también grupistas José Castro y Ángela Elizaga.

En la categoría cadete han sido llamadas: Celia Noguero, Paula Blanco, Cristina García, Mónica Zarauza, Sara García, Daniela Álvarez, Ana Rodríguez y Belén Mata que también tendrán como entrenadores a dos técnicos del Grupo, Daniel Suárez y José Aurelio Delgado.

Otro entrenador más del club gijónés, Borja Prado dirigirá la selección infantil masculina. Serán por tanto 16 jugadoras y 6 técnicos los que el Grupo Covadonga aporta a las distintas selecciones regionales.



Karatekas del Grupo que participaron en el Campeonato de Asturias. | RACC

## Los karatekas logran nueve medallas en el Regional

J. J. GIJÓN

Los karatekas más jóvenes del Grupo Covadonga tuvieron una brillante actuación en el Campeonato de Asturias de kata y kumite que se celebraron en el Polideportivo de Tudela de Agüeria con la organización de la Federación Asturiana. Tomaron parte 250 competidores de 22 clubes de toda la región. El balance final fue de dos oros, cuatro platas y tres bronce.

En la actuación grupista destacó el joven Paula Otero Corujo de 12 años que logró el título en las dos modalidades. En kata, en una competición con cinco eliminatorias, superó con claridad a todos los rivales por 5-0. Posteriormente se

adjudicó el Regional de Kumite en la categorías de 32 kilos al vencer también con notable superioridad a todas sus rivales.

Los resultados de los grupistas fueron los siguientes:

Kata: Paula Otero, campeona de Asturias infantil; Pablo Miguel González, bronce juvenil.

Kumite: Paula Otero, oro alevín -32 kilos; Óscar Laruelo, plata infantil -40 kilos; Luna Prieto, bronce alevín -32 kilos; Lucía Diego, plata infantil -40 kilos; Ángela Rodríguez, bronce infantil +40 kilos; Cecilio Dosal, plata juvenil -43 kilos; Ignacio Trapiella, plata juvenil -55 kilos. Todos ellos representarán a la Federación Asturiana en el Campeonato de España Infantil y Juvenil a celebrar en abril en Murcia.